



# Turistas chilenos entre los heridos tras desbarrancamiento de bus en Machu Picchu



**U**nos 30 turistas chilenos, italianos, mexicanos, guatemaltecos, chinos y japoneses resultaron heridos al caer en bus a una pendiente de 15 metros en el camino que lleva a la ciudadela inca de Machu Picchu, en el sur de Perú.

El accidente se produjo cuando el conductor perdió el control del vehículo mientras descendía por la

zigzagueante ruta que comunica el sitio arqueológico con el pueblo de Aguas Calientes.

Los heridos fueron auxiliados por la policía y pobladores locales, que los llevaron primero al centro de salud del pueblo de Aguas Calientes, donde quedaron hospitalizados con múltiples fracturas.

Diversos videos de lugareños difundidos en las redes sociales mos-

**El accidente se produjo cuando el conductor perdió el control del vehículo mientras descendía por la zigzagueante ruta que comunica el sitio arqueológico con Aguas Calientes.**

La empresa de transportes propietaria, Conssetur, informó que el autobús "sufrió un accidente de tránsito-despiste" cuando retornaba de Machu Picchu, según un comunicado publicado en redes sociales.

La policía inició las investigaciones para determinar las causas del accidente.

traron la posición en la que quedó el vehículo accidentado.